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平成２８年第３回仙北市議会臨時会の開会にあたり、主

な事項について、ご報告させていただきます。

【北浦教育文化研究所】

◇ドローンの実証試験について

地方創生加速化交付金による事業とは別になりますが、

教育方針でも申し上げました来年度から始まる「ドローン

を用いたロボットプログラミング学習研究推進指定校事業」

に関連した動きとして、４月１１日の午後２時開始予定で、

国の研究機関である国立研究開発法人 情報通信研究機構

とドローン開発製造会社である株式会社プロドローン社が、

市内でドローンの実証試験を行うことが決まりました。

これは、ドローンの制御通信の暗号化の技術開発と併せ、

市が提案した学校図書と連動した図書の移送試験を行うも

のです。現時点では、西明寺小学校から西明寺中学校への

試験飛行を行う予定です。

近未来技術実証特区の指定を受けている地域として、ド

ローンの可能性について考える良い機会となるよう、でき

るだけ多くの生徒や市民の皆さんに見学していただければ

と考えております。

【田沢湖公民館】

◇第４回田沢湖公民館まつりについて

３月２４日に、田沢湖公民館を通じて活動している市民

サークルや個人が、日ごろの学習成果を発表し、生きがい

のある元気な地域づくりにつなげようと、田沢湖総合開発

センターを会場に、第４回田沢湖公民館まつりを開催しま

した。

昨年を上回る１００人余りの来場者が、グループや個人
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が心を込めて制作した数々の展示品を熱心に鑑賞しました。

また、料理教室・大正琴・コーラス・３Ｂ体操・太極拳などの実

演発表のほか、携帯電話やインターネットの危険から自身や家族を

守る情報モラル講座、財産相続に関するマネー講座など、専門家に

よる貴重なお話しにも耳を傾けることができました。

たくさんの参加者から、多彩な内容で収穫の多い一日だったと大

変喜んでいただきました。

【市民会館】

◇ロビーコンサート「津軽三味線 黒澤博幸の世界」について

３月５日、市民会館のロビーを会場に、ロビーコンサート「津軽

三味線 黒澤博幸の世界」を開催しました。

津軽三味線の津軽アイヤ節やじょんから、生保内節にいたる古典

から、黒澤氏作曲のオリジナル「情熱大陸」などの現代曲まで、縦

横無尽な精緻で迫力あふれる演奏を堪能しました。

参加いただいた１２０人ほどのお客様は、有料でもかまわないほ

ど聴き応えがあったと感動を持ち帰られた様子でした。

また、黒澤氏本人からも、聴衆の反応が良いため、とても演奏し

やすく、力を込めて演奏できましたとの感想をいただきました。

今後とも、市内外から魅力ある演奏家を招き、市民が芸術に触れ

る機会を増やし、自らも活動する場を設けて参ります。

【スポーツ振興課】

◇第４０回全日本マスターズスキー選手権秋田たざわ湖大会並び

に第５２回東日本医科学生総合体育大会スキー競技会について

３月４日から６日まで、第４０回全日本マスターズスキー選手権

秋田たざわ湖大会が開催されました。

全国各地から参加した３０代から９０代までの男女約４００人

が、アルペンとクロスカントリー競技において、熟年ならではの巧



- 3 -

みな滑りを見せてくれました。

今月初めの雨により、雪不足が心配された大会でしたが、スキー

場や大会関係者の奮闘により、競技コースのコンデションは申し分

なく、参加した皆さんからは、競技運営や宿泊対応においても大変

好評をいただいたとお聞きしております。

また、３月９日から１７日までの９日間の日程で、第５２回東日

本医科学生総合体育大会スキー競技会が開催され、アルペンとクロ

スカントリー競技において、４６０人を超える選手が熱戦を繰り広

げました。

早い大学は、今月始めから宿泊して大会に臨むなど、若人の意気

込みが感じられる大会となりました。

全日本マスターズスキー選手権大会は、のべ１，２００泊以上、

東日本医科学生総合体育大会スキー競技会は、のべ３，３００泊以

上の宿泊がありました。

今後も、地元経済への波及効果も踏まえながら、たざわ湖スキー

場での大会誘致に向けて積極的に活動して参ります。

【平福記念美術館】

◇「さくら・内藤忠行写真展」について

４月１８日から５月３１日まで「さくら・内藤忠行写真展」と

題した、国内で広く活躍されている写真家・内藤忠行氏による桜を

題材にした写真展を開催いたします。

角館のさくらをタイトルにした作品も多数展示されますので、平

福穂庵・百穂常設展と合わせてお楽しみいただくよう、たくさんの

皆様のご来館をお待ちしております。

以上、教育行政に関する報告を申し上げまして、教育行政報告と

いたします。


